

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 25. Oktober 2013 um 16:50 Uhr

---

## Heute am frühen Abend in Emmerthal:

**Diesellok schleift Personenwagen mehr als hundert Meter über die Gleise - doch es war nur eine Übung**



**Emmerthal (wbn). Großübung der Freiwilligen Feuerwehren und des Deutschen Roten Kreuzes in Emmerthal in der Sültstraße.**

Die Alarmmeldung lautete: "Technische Hilfe Verkehrsunfall eingeklemmte Person". In der Nachalarmierung wurde dann auf eine "Zugbeteiligung" hingewiesen. Tatsächlich befand sich auf dem Gleisabschnitt an der Sültstraße eine schwere Diesellokomotive mit einem Autowrack an den Puffern. *(Zum Bild: Ein anspruchsvolles Übungsszenarium mit einem Großeinsatz von Feuerwehren und DRK-Rettungskräften. Foto: Weber)*



Fortsetzung von Seite 1

Die Übung der Emmerthaler Feuerwehr war wie immer sorgfältig und realistisch vorbereitet worden. Das galt vor allem auch für die Rot-Kreuz-Helfer und ihre Figuranten. Die Weserbergland-Nachrichten.de waren vor Ort und haben einige Videosequenzen aufgenommen. Diese werden zu einem späteren Zeitpunkt veröffentlicht.

*(Zum Bild: Eine Voith-Gravita Diesellok der Baureihe 261 auf dem Streckenabschnitt zum Anschlussgleis des Kernkraftwerkes in Grohnde. Foto: Weber)*